



Le **Groupe d'études et de recherche sur l'international et le Québec** (GERIQ) est un groupe de recherche et de formation interuniversitaire apolitique et indépendant établi à l'École nationale d'administration publique (ENAP).

Le GERIQ est présidé par **M. Raymond Saint-Pierre**, correspondant à Moscou pour ICI Radio-Canada, et dirigé par les professeurs **Stéphane Paquin** (ENAP) et **Annie Chaloux** (Université de Sherbrooke). **M. Paul Gérin-Lajoie** siège à titre de président honoraire du Groupe.

www.geriq.com
fb.com/geriqc
[@_geriq](https://twitter.com/_geriq)

Mission Contribuer à l'avancement de la recherche, à la démocratisation du savoir et au débat public concernant les enjeux touchant l'international et le Québec.

Vision Être la référence incontournable sur les questions reliées à l'international et le Québec.

Mandats Approfondir la recherche, l'analyse et la formation générale sur les questions reliées à l'international et le Québec.

Diffuser le savoir de façon à susciter l'intérêt du public à l'égard de ces questions.

Favoriser le dialogue et encourager le débat entre les décideurs, les universitaires, les secteurs privé et associatif ainsi que le public sur les grands enjeux reliés à l'international et le Québec.